

Les populations des Quartiers Bepanda et Missoke sont en Grogne depuis le début de cette matinée. Pour cause, le pont qui leur servaient de passerelle pour rallier une rive à l'autre a été détruit par la société Française Sogea-Satom qui effectue les travaux de construction des routes dans la ville de Douala.

Ils sont plus d'une trentaine d'hommes, de femmes et d'enfants qui se sont regroupé pour interpeller l'entreprise responsable de leur mal. Ainsi ces derniers à travers des mises en scène illustres les nombreuses difficultés causé par la destruction de ce pont dénommé le "pont de la vérité" situé au lieu-dit Maképé Missokè.

Les travailleurs de cette zone sont forcés de faire un grand détour et couteux pour vaquer à leurs occupations. Les ménagères en souffrent également se rendre au marché est devenu un véritable parcours de combattant.

C'est donc pour faire entendre leurs voix que ces populations se sont mobilisés en ce jour afin que la société Française de construction et de réfection des voies publiques Sogea-Satom trouve une solution à ce problème.

" Nous sommes fatigués de marcher des kilomètres pour rejoindre l'autre côté de la rive, nous souhaitons que Sogea-Satom construise un pont provisoire le plus vite possible" explique Mr Nguefack, habitant du quartier Bepanda.

Le collectif des habitants de ces quartiers ainsi que leurs chefs de blocs se sont rendu à la base logistique de l'entreprise Sogea-Satom pour y déposer un courrier accompagné d'une pétition. Les responsables administratifs de cette entreprise sont descendus siur les lieux pour constater les faits.

La population quant à elle souhaite voir les choses se rétablir d'ici quelques jours.
